

**BIOglide® „safe“  
mit Carrageen**

100 ml, Art.-Nr. 11053

- mit natürlicher HPV-Barriere, welche das Risiko einer HPV-Infektion verringern kann with a natural HPV barrier, which can reduce the risk of HPV infection
- physikalische (NICHT-chemische) Barriere durch Carrageen physical (NON-chemical) barrier by carrageen



**2 in 1**  
**Gleit- & Massageöl**  
lubricant & massage oil

**BIOglide® Gleit- und Massageöl**

125 ml, Art.-Nr. 11041

- feuchtigkeitsspende Pflege moisturizing care
- auch für die Ganzkörperanwendung geeignet also suitable for full body use
- zur sanften Unterstützung der Sexualität gently supports the sexuality
- FREI von synthetischen Konservierungsmitteln (wie Parabene) FREE of synthetic preservative (such as parabens)
- FREI von synthetischen Duftstoffen FREE of synthetic fragrances

\*1 gem. in vitro PloS-PATHOGENS-Studie! \*\*acc. to in vitro PloS-PATHOGENS study

© 32020 – Stand 06/2023 (DE) (EN)

mehr Informationen unter / more information at:

[www.BIOglide.de](http://www.BIOglide.de)

*Balsam für die Weiblichkeit*

Mehr als jede fünfte Frau leidet unter mangelnder Vaginalfeuchtigkeit\*\*\*. Intimverkehr ist folglich oft mit Schmerzen und unangenehmen Gefühlen verbunden. BIOglide® schützt und pflegt, da es der natürlichen Vaginalfeuchtigkeit viel ähnlicher ist als die meisten Gleitmittel. Durch die natürlichen und feuchtigkeitsspendenden Inhaltsstoffe wird das Liebesleben durch die Verwendung von BIOglide® wieder zu einem unbeschwerten Vergnügen.

*Helping to restore femininity*

More than one in five women suffers from a lack of vaginal moisture\*\*\*. Sexual intercourse is therefore often associated with pain and uncomfortable feelings. BIOglide® protects and cares because it is much more similar to the natural vaginal moisture than most lubricants. Thanks to the natural and moisturizing ingredients, using BIOglide® makes love life a carefree pleasure again.

\*\*\*Quelle: National Opinion Research Center, 3432 Befragte  
\*\*\*Source: National Opinion Research Center, 3432 people surveyed

*Garantierte Natürlichkeit*



Damit du dir der Natürlichkeit von BIOglide sicher sein kannst, wurde das Siegel „Natural Product – Standard approved by BDIH“ entwickelt.

*Guaranteed naturalness*

The label "Natural Product – Standard approved by BDIH" was developed to ensure you feel safe with BIOglide as a natural product.

*Garantierte Umweltfreundlichkeit*



Bei Herstellung und Transport von BIOglide® sind CO<sub>2</sub>-Emissionen zwar nicht vermeidbar, um diese aber vollständig auszugleichen unterstützt JOYDIVISION ein Klimaschutzprojekt in Indonesien. So kannst du dein BIOglide® mit reinem Gewissen genießen.

*Guaranteed environmental friendliness*

Although CO<sub>2</sub> emissions cannot be avoided in the manufacture and shipment of BIOglide®, JOYDIVISION is supporting a climate protection project in Indonesia as a compensatory measure. You can therefore enjoy your BIOglide® with a clear conscience.



*Liebe natürlich!*  
*Love, naturally!*



Made with Love in Germany



Best Lubricant 2017/2015

Best Product 2012

**Das Original.**

# BIOglide®

Liebe „natürlich“!

Du möchtest auch in der Liebe nicht auf BIO-Qualität verzichten? Dann ist BIOglide® das richtige Gleitgel für deine Liebesspiele. Durch seine 100 % natürliche Rezeptur wird es dich überzeugen. Genieße BIOglide® allein oder mit deinem Partner auch in den verschiedenen Geschmacksrichtungen mit natürlichen Aromen und verwöhnt euch „natürlich“..

Love "naturally"!

You want to enjoy organic quality in your love life too? Then BIOglide® is the perfect lubricant for your love games. Its 100 % natural formulation will convince you. Enjoy BIOglide® alone or with your partner, available in a variety of natural flavours, to "naturally" indulge in lovemaking.



## BIOglide® neutral

40 ml, Art.-Nr. 11002

150 ml, Art.-Nr. 11004

500 ml, Art.-Nr. 11005

- geruchs- und geschmacksneutral  
scentless and tasteless
- für alle, die Wert auf Natürlichkeit legen  
for everyone who values naturalness
- zur sanften Unterstützung der Sexualität  
gently supports the sexuality
- FREI von synthetischen Konservierungsmitteln  
(wie Parabene)  
FREE of synthetic preservatives  
(such as parabens)
- FREI von synthetischen Duftstoffen  
FREE of synthetic fragrances

## BIOglide® „anal“

80 ml, Art.-Nr. 11010

- geruchsneutral  
scentless
- besonders effektiv für den analen Gebrauch  
especially effective for anal use



## BIOglide® „strawberry“

80 ml, Art.-Nr. 11021

## BIOglide® „cherry“

80 ml, Art.-Nr. 11022

- natürliche Aromen  
natural flavours
- FREI von Zucker  
Free of sugar
- auch zur oralen Verwöhnung geeignet  
also suitable for oral pleasures



## American BIOglide® „plus“ Ginseng

100 ml, Art.-Nr. 11030

- Ginseng traditionell zur Stärkung genutzt  
Ginseng traditionally used for  
its restorative properties

## Für den unbeschwerteten Spaß

Original BIOglide® ist das Gleitgel für noch mehr Spaß im Liebesleben. Das weltweit erste Biogleitgel wird dich durch seine Natürlichkeit überzeugen, denn es ist frei von künstlichen Inhaltsstoffen. Dadurch ist es besonders haut- und schleimhautverträglich. Du kannst es für das vaginale, orale und anale Liebespiel verwenden, mit Lovetoys und natürlich mit Latexkondomen.

Anwendung: Einfach eine kleine Menge BIOglide® auf die gewünschte Stelle auftragen und genießen.

## For the carefree fun

Original BIOglide® is the lubricant for even more fun in your love life. The world's first natural lubricant will convince you with its natural formula. It is free of artificial ingredients. This makes it particularly kind to the skin and mucous membranes. You can use it for vaginal, oral and anal lovemaking, with love toys and also with latex condoms.

Application: Just apply a small amount of BIOglide® on the desired area and enjoy.

# BIOglide®

100 % natürlich + vegan  
100 % naturally + vegan

Lebensmittelqualität  
food-quality

dermatologisch getestet\*\*  
dermatologically tested\*\*

latexkondom-kompatibel  
latexcondom compatible

**pH+** pH-optimiert (für Intim-Balance)  
pH-optimized (for Intimate-Balance)

auch zur oralen Verwöhnung geeignet  
also suitable for oral pleasures

tierversuchsfrei  
not tested on animals

Made with Love  
in Germany

**JOYDIVISION international AG**  
Wiesenaue Strasse 11 · 30179 Hannover · Germany  
Tel. +49 (0) 511/67 99 666-66 · Fax 67 99 666-888  
sales@JOYDIVISION.de · www.JOYDIVISION.de